



NOTA DE PRENSA

El concurso de TPA 'Asturias en 25' entrega un bote de 31.375 euros

- El ovetense Fernando González de Álvaro es el cuarto participante que se lleva el premio después de concursar durante 37 días

Gijón, 28 de octubre de 2010

Fernando González de Álvaro es el ganador del cuarto bote del programa *Asturias en 25*, que ascendió a 31.375 euros. Este ovetense, que consiguió el premio el pasado martes, 26 de octubre, después de concursar durante 37 días, ha declarado que con este dinero le gustaría "irse a vivir a un pueblo y criar ganado".

Fernando llegó a la última prueba con un minuto y 15 segundos. La pregunta con la que se proclamó ganador fue ¿qué árbol designa la palabra asturiana *sabugu*? La respuesta correcta es *saúco*.

Fernando González de Álvaro tiene 27 años y está soltero. Estudió el Grado Superior de Gestión y Organización de los Recursos Naturales y Paisajísticos. Es aficionado a la lectura de novela y poesía, tanto en castellano como en asturiano. También le gusta practicar deporte, sobre todo hacer rutas de senderismo, y escuchar música tipo pop rock, como la de sus grupos preferidos *Red Hot Chili Peppers*, *Los Berrones* y *Fito*. Es un gran aficionado a los viajes y ha estado en Noruega, Irlanda, Cuba y Francia, entre otros.

Este ovetense es el cuarto concursante que gana el bote de *Asturias en 25*. El primer ganador fue el gijonés Pablo Bernárdez, que recibió 95.000 euros el 14 de mayo del 2008; el avilesino Santiago Cuesta fue el segundo afortunado con 77.520 euros el 8 de abril del 2009, y un año más tarde, el 16 de abril de 2010, ganaba 86.985 euros el langreano Manuel Menéndez.

'Asturias en 25', cuatro años de éxito en antena

Asturias en 25 es un programa concurso presentado por la periodista Carmen Osorio que se emite de lunes a viernes, entre las 21:30 y las 22:00. A lo largo de sus casi cuatro años en antena su audiencia supera la media de la cadena y se consolida como la apuesta de TPA en el *access prime time* (franja horaria de acceso al tiempo principal de programación).



Asturias en 25 obtuvo el pasado martes, día que entregó el cuarto bote, una audiencia media de 11,8%. El contenido del programa se centra sobre todo en preguntas sobre Asturias, aunque también se repasa la actualidad nacional e internacional.

El espacio se emite también por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.